





















# 1 Le site des Clots

## "Les Clots" site

L'itinéraire aménagé vous invite à découvrir les richesses naturelles du site.

En raison de leur intérêt paysager, le plateau d'Emparis, les Clots et le lac Lovitel sont protégés en tant que site classé depuis 1991.

Le site fait également parti du réseau européen Natura 2000, le plus grand réseau mondial de protection de la biodiversité. Les habitats et espèces qui y vivent sont rares et protégés et font l'objet d'un programme de conservation.

The trail invites you to discover the natural treasures of the site.

Thanks to their unique landscapes, the «Plateau d'Emparis», «les Clots» and the Lovitel Lake have been protected as a heritage site since 1991.

The site is also part of the European network Natura 2000, the world's largest network for biodiversity protection. These habitats and the species that live there are rare and protected, and subject to a conservation programme.

- 1 Vous êtes ici
- 2 Le lac Lovitel
- 3 Les habitants du lac
- 4 Un arboretum naturel
- 5 La flore des rochers
- 6 La table d'orientation
- 7 La cascade pétrifiante
- 8 L'exposition - Le Clot de mémoire d'homme
- 9 Le refuge



Maire d'Emparis : Catherine de Maistre  
 Conception et réalisation : Parc National des Pyrénées  
 Illustrations : GUYARD - J. LUGNOL  
 Cartographie : IGN  
 Conseil d'Administration : Parc National des Pyrénées, Département des Pyrénées





















































